

Le canari dans la mine de charbon est mort :

L'ACMU répond à la crise des soins d'urgence au Canada

L'Association canadienne des médecins d'urgence publie le rapport du groupe de travail EM:POWER et parraine un forum national avec les dirigeants du système

Pour diffusion immédiate

Ottawa, Canada — 27 Mars 2024 — Alors que le canari proverbial dans la mine de charbon se tait, les appels à l'aide des patients, des médecins et du personnel des services d'urgence débordés du Canada restent assourdissants, mais largement ignorés.

Aujourd'hui, l'Association canadienne des médecins d'urgence publie le rapport innovant du groupe de travail [EM:POWER sur l'avenir des soins d'urgence](#). Avec cette version, l'ACMU joue un rôle de premier plan dans la lutte contre l'état désastreux des soins d'urgence à travers le pays.

La métaphore souvent utilisée du service d'urgence comme le canari dans la mine de charbon n'a pas permis de changement significatif, car elle décrivait le système de soins d'urgence comme passif et réactif. En revanche, le rapport EM:POWER exploite les connaissances, l'expérience, la crédibilité et la perspective unique du système des professionnels des services d'urgence, qui travaillent au carrefour des soins de santé le plus achalandé de notre système, sont le point de décision en matière d'hospitalisation et possèdent une expertise dans la prestation et la coordination de soins aux patients gravement malades et blessés.

Le rapport du groupe de travail a été méticuleusement rédigé par d'éminents experts en médecine d'urgence et fournit un nouveau cadre pour la refonte du système. Il dévoile une feuille de route pour revitaliser notre système, abordant des questions fondamentales telles que l'accès aux soins d'urgence, la responsabilité, la préparation aux catastrophes et l'apprentissage des autres systèmes de santé. Pour donner le coup d'envoi pour les systèmes de soins, favoriser le changement et encourager la collaboration, l'ACMU est fière d'annoncer le prochain " Forum sur l'avenir des soins d'urgence ". Cet événement novateur réunira des leaders d'opinion, des hauts fonctionnaires, des décideurs et des intervenants qui disséqueront les conclusions du rapport EM:POWER et traceront la voie vers des changements significatifs.

« Les urgentologues canadiens sont ceux qui voient le plus clairement qu'un système est au bord du gouffre. Nous sommes prêts à mener la charge vers un avenir meilleur pour les soins d'urgence », déclare le Dr Michael Howlett, président de l'ACEP. « Le temps de la complaisance est révolu.



Advocacy
Public Affairs Committee

Nous espérons que les dirigeants gouvernementaux de partout au pays se joindront aux professionnels dévoués de notre système de soins d'urgence pour garantir que chaque Canadien reçoive en temps opportun les soins de haute qualité qu'il mérite.

Le « Forum sur l'avenir des soins d'urgence », qui se tiendra les 30 avril et 1er mai à Toronto, promet d'être un événement crucial favorisant le dialogue, l'innovation et les solutions concrètes. Il s'agit d'une étape cruciale vers la refonte du paysage des soins d'urgence au Canada, garantissant ainsi la santé et le bien-être de nos communautés pour les générations à venir. L'ACMU a adressé des invitations aux dirigeants gouvernementaux de tout le pays, les exhortant à participer à cette discussion vitale. Nous espérons avoir une représentation de chaque province, car leur collaboration est essentielle à la mise en œuvre de solutions efficaces à l'échelle nationale à cette crise.

Personne-ressource pour les médias :

Christine Bova
Directeur, Engagement des membres et défense des intérêts
Cellulaire : (613) 793-0926
Courriel : cbova@caep.ca
X : @CAEP_Docs

À propos de l'ACEP :

L'Association canadienne des médecins d'urgence (ACMU) est la voix nationale de la médecine d'urgence au Canada. Engagé envers l'excellence des soins d'urgence, l'ACMU représente plus de 2 500 médecins urgentistes, résidents et étudiants en médecine à travers le pays. Ayant pour mission de faire progresser le domaine de la médecine d'urgence par le biais du plaidoyer, de l'éducation et de la recherche, l'ACMU s'efforce d'assurer des soins optimaux à tous les patients ayant besoin de services d'urgence.